

KEGELN

Eberfinger 6:2-Sieg mit viel Spannung

an
nen
hmen“,
als
Weg
SVP
im
g zu-
bel-
hau-
h-
eht
ngt
ider
Ver-
fügu-
er
der
HALMEL
ah-
n ge-
ta-
inge-
s Ge-
haft
ige
ön-
was-
Er
nen
ängten
Be-
wert-
HOLZ
kt
weite-
n wa-
und
ti-
n.
HOPP

Im
iga-
-Sche-
48:3352
Zah-
tpaarun-
0),
hütz
Pohle
0)
ger
nt.
homas
n-
en
HOPP

In den Mittelpaarungen entschieden – aufgrund von Gleichheit bei den Satzpunkten – in beiden Duellen die Holzzahlen. Und da hatten die Eberfinger zweimal die Nase vorn. Hubert Resch (521) gewann gegen Thomas Langrieger (516), wobei der SKC-Spieler den letzten Satz hauchdünn (133:132) gewann. Nur vier Holz entschieden zwischen Tobias Zahler (533) und Aschaus Michael Mies (529). Mit einer Führung von 3:1 Punkten und einem knappen Vorsprung von 23 Holz ging es in die Schlusspaarungen.

Dort leistet Alois Kriesmair (550/2) einen wichtigen Beitrag. Zwar verlor er knapp gegen das Duo Michael Schebesta/Thomas Arlt (555), holte aber im letzten Satz (154:131) ordentlich auf und verhinderte so, dass die Gastgeber auf die zwei Extra-Punkte hoffen durften, die das Team mit der größeren Gesamtholzzahl bekommt.

Zum Matchwinner avancierte schließlich Markus Lindner. Beim Auftakt gegen Töging war er trotz eines klar gewonnenen Mannschaftspunktes noch hinter den eigenen Erwartungen zurückgeblieben. Auf der kniffligen Bahn in Aschau glänzte der Eberfinger nun mit 565 Holz (203 im Abräumen). Seinem Kontrahenten Leon Kutschera (523), der mit 190 Holz im Abräumen aufwartete, aber in die Vollen Probleme hatte, knöpfte er nicht nur den Mannschaftspunkt, sondern auch viele Holz ab.

Am kommenden Samstag, 4. Oktober, 16 Uhr, treffen die Eberfinger zu Hause auf Baar-Ebenhausen.

ch-
PAUL HOPP